

Nationaler Spitex-Tag, Samstag, 2. September 2023

Was macht die Arbeit bei der Spitex attraktiv?

Das Motto des diesjährigen Nationalen Spitex-Tages lautet: «Wo kann ich eigenständig UND in einem Team arbeiten? Bei der Spitex!» Mit diesem Slogan wird auf den attraktiven Arbeitsplatz bei der Spitex aufmerksam gemacht.

Der Fachkräftemangel in der Pflege ist und bleibt herausfordernd, auch für die Spitex. Darum ist der Fachkräftebedarf auch in diesem Jahr das Thema des Nationalen Spitex-Tages. An diesem Tag zeigt die Spitex, wie anspruchsvoll, vielseitig und abwechslungsreich eine Tätigkeit bei der Spitex ist.

Die Arbeit bei der Spitex verlangt ein hohes Mass an Selbständigkeit.

Die Spitex-Mitarbeitenden schätzen es, autonom zu arbeiten und dennoch auf ein gutes und motiviertes Team zu zählen. Das ist wichtig, da jede Fachperson meist alleine zu den Klientinnen und Klienten geht, mit dem E-Bike, Fahrrad oder dem Auto. Die Arbeit bei den Klientinnen und Klienten zu Hause verlangt ein grosses Mass an Professionalität und Aufmerksamkeit. Spitex-Mitarbeitenden müssen sich ständig auf neue Situationen einstellen. «Das Schönste an meinem Beruf ist, dass ich hinter jeder Haustüre in ein anderes Leben einsehe» sagt eine Mitarbeiterin, die bei der Spitex Chur als Pflegehelferin arbeitet.

Damit auch in Zukunft genügend Fachkräfte zur Verfügung stehen, bildet die Spitex Fachpersonen auf allen Stufen aus und weiter, von der Hauswirtschafts-Mitarbeiterin bis zur Pflegeexpertin.

Wer bei der Spitex arbeitet, kann also auf einen interessanten Arbeitsalltag und attraktive Arbeitsbedingungen zählen. Der Aufgabenbereich umfasst die Grundpflege, geht über in komplexe Pflegeleistungen bis hin zu Spezialgebieten wie Wundversorgung, Psychiatrie-, Palliativpflege und Kinderspitex. Zudem sind flexible (Teilzeit-)Pensen möglich, so dass sich bei der Spitex Karriere, Freizeit und Familie unter einen Hut bringen lassen.

Die Spitex ist eine unerlässliche Dienstleisterin in der ambulanten Gesundheitsversorgung, die über 40'000 Mitarbeitende in vielen verschiedenen Berufen beschäftigt. Dank der Spitex können kranke und unterstützungsbedürftige Menschen länger dort leben, wo sie sich wohlfühlen: zu Hause.

Spitex Meggen

25 Mitarbeitende pflegen und betreuen jährlich rund 190 Klientinnen und Klienten, damit diese weiterhin in ihrer gewohnten Umgebung leben können. Seit 2019 bildet die Spitex Meggen mit viel Freude Fachpersonen Gesundheit (FaGe EFZ) aus. Auch in diesem Sommer haben zwei motivierte junge Frauen ihre Ausbildung zur FaGe EFZ bei der Spitex Meggen gestartet und wir freuen uns, sie auf diesem Weg begleiten zu dürfen.

Nationaler Spitex-Tag 2023

Am Samstag, 2. September 2023, werden Mitarbeiterinnen und Vorstandsmitglieder der Spitex Meggen zwischen 9.00 und 11.30 Uhr auf dem Dorfplatz präsent sein. Besuchen Sie uns und stellen Sie uns Ihre Fragen. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Kontaktperson für weitere Auskünfte:

Yardena Sierra, Leitung Pflege, Am Dorfplatz 5, 6045 Meggen, 041 377 48 40